



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
	3	20/07/2022	LEGISLATIVO

Alito renueva CEN del PRI con cinco exgobernadores

Panorama. Alejandro Moreno anunció 13 cambios, sin atender reclamos para dejar la dirigencia

KARINA AGUILAR

El presidente nacional del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Alejandro Moreno, *arropó* su dirigencia con cinco exgobernadores al Comité Ejecutivo Nacional y de ellos, cuatro perdieron sus estados.

En medio de la ola de críticas de exmandatarios y exdirigentes nacionales del partido anunció la incorporación de Rolando Zapata Bello quien será el nuevo secretario de Acción Electoral, en sustitución del mexiquense, Carlos Iriarte.

Zapata Bello fue gobernador de Yucatán y perdió su estado en 2018, ante el panista Mauricio Vila.

También sumó al exmandatario de Durango, Jorge Herrera Caldera, quien perdiera su entidad en 2016 frente a José Rosas Aispuro, como secretario de Asuntos Religiosos; y el exgobernador de Michoacán, Salvador Jara –quien entregara la entidad en 2015 al perredista Silvano Aureoles– como presidente de la Comisión de Ciencia, Tecnología y Educación del Consejo Político Nacional.

Mientras que el exmandatario de Colima, Ignacio Peralta, –quien perdiera su estado en 2021 frente a la morenista, Indira Vizcaíno– fue nombrado presidente de la Comisión de Administración Pública y Gobernanza del Consejo Político.

En tanto, Joaquín Hendricks, quien fuera gobernador de Quintana Roo en el sexenio de Ernesto Zedillo, fue designado como secretario de la Frontera Sur.



SIN ATENDER DEMANDAS

El líder nacional priista realizó en total 13 cambios al CEN y al Consejo Político; de ellos ninguno obedece a los reclamos que le hicieron los exdirigentes o ex gobernadores en las últimas semanas.

Apenas el 6 de julio pasado, 15 exgobernadores priistas demandaron la pronta renovación de la actual dirigencia nacional encabezada por Moreno y revisar a fondo los documentos Básicos para replantear las estrategias que les permitan fortalecer sus capacidades para competir con éxito en los procesos electorales que vienen.

Reclamos que se sumaron a los de nueve exdirigentes priistas, quienes dijeron que Moreno no ha atendido los compromisos pactados el 14 de junio cuando sostuvieron una reunión en la que le pidieron su salida del partido.

El dirigente priista destacó ayer en conferencia de prensa, que los cambios siempre traerán ánimos renovados, sin embargo nin-



ACCIONES. El dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno, anunció cambios en el Comité Ejecutivo Nacional y designó a exgobernadores en distintos puestos.

guno fue consensuado con quienes demandaron la renovación del CEN priista.

"En el PRI se escuchan todas las voces, todas son bienvenidas, las voces de la militancia, de los dirigentes, de todos y toda renovación y los cambios, siempre están orientados a una mayor participación, inclusión, ánimo renovado.

"Siempre las propuestas que se nos hagan serán buenas y el incluir siempre apertura total, participación de jóvenes y mujeres es un

compromiso de nuestro partido", expresó el líder priista.

A nombre de los exgobernadores a quienes les dieron nuevas encomiendas, Zapata agradeció el nombramiento y dijo que ante los tiempos complejos que se viven en el PRI, es necesario que "siempre acudamos a la convocatoria de nuestro presidente Alejandro Moreno, a la unidad, a la fraternidad y a la lealtad hacia el interior del PRI".